
Facultad de Ciencias de la Salud

ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO ORDINARIA DEL DÍA 17 DE DICIEMBRE DE 2013

Se reúne la Junta de Centro de la Facultad de Ciencias de la Salud, en sesión ordinaria el
día 17 de diciembre de 2013 a las 10’00 horas en segunda convocatoria, en la Sala de
Juntas de este Centro, presidida por la Decana Dª Mª Teresa Labajos Manzanares con el
siguiente orden del día:

1.- Aprobación, si procede, de los proyectos de actas de juntas de centros
anteriores.
2.- Informe de la Decana.
3.- Aprobación si procede, de la modificación de los horarios de Fisioterapia,
Podología y Terapia Ocupacional, y fecha de examen de Podología.
4.- Aprobación, si procede, de condiciones de Ordenación Académica especiales
para alumnos matriculados a tiempo parciales.
5.- Aprobación, si procede, de la ampliación en la vinculación y adscripción de la
asignatura de Trabajo Fin de Grado de Enfermería, Podología y Terapia
Ocupacional.
6.- Aprobación, si procede, de la ratificación de la resolución de la Comisión técnica
para el estudio de la viabilidad académica de la propuesta del Centro Adscrito de
Enfermería de Antequera de EADE.
7.- Aprobación, si procede, de la propuesta a Consejo de Gobierno de los premios
extraordinarios fin de carrera del curso 2012-13.
8.- Aprobación, si procede, de la Memoria Económica de Centro.
9.- Asuntos urgentes y/o de trámite.
10.- Ruegos y preguntas.

Asistentes:
SECTOR PROFESORADO
DON JUAN ANTONIO ARMENTA PEINADO
DON JOSE ANTONIO CERVERA MARIN
DON FERNANDO FERNANDEZ MARTIN
DOÑA SILVIA GARCIA BARRIOS
DOÑA ANA Mª GARCIA PARRA
DON JOSE ANTONIO GONZALEZ CORREA
DON ALEJANDRO LUQUE SUAREZ
DON JOSE MIGUEL MORALES ASENCIO
DOÑA Mª DEL CARMEN RODRIGUEZ MARTINEZ
DOÑA MARIA LUISA RUIZ GARCIA
DOÑA ANA SAENZ MOLEON
SECTOR P.A.S.
DON FRANCISCO RAYA ARANDA
DOÑA Mª VICTORIA SAYAGO ALBEANO
EXCUSAN SU ASISTENCIA:
DOÑA REMEDIOS FERNÁNDEZ AMORES
DOÑA CONCEPCIÓN BILBAO GUERRERO
DON JOSÉ MIGUEL DOMÍNGUEZ MERINO
DOÑA Mª JOSÉ RAMOS JARILLO
DON FRANCISCO JAVIER BARÓN LÓPEZ
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D. GABRIEL GIJÓN NOGUERÓN
D. FRANCISCO MARTÍN SANTOS
DON ANTONIO CUESTA VARGAS

1.- Aprobación, si procede, de los proyectos de actas de juntas de centros anteriores.
Se aprueban por unanimidad.

2.- Informe de la Decana.
La Decana informa de los Consejos de Gobierno del 25 de octubre y 16 de diciembre.

La información completa se encuentra en la web de la UMA.

Reunido el equipo decanal y el equipo rectoral para tratar temas de infraestructura del
nuevo edificio a raíz de dicha reunión se han producido cambios positivos en algunos
temas que estaban aparcados, como la cartelería y los audiovisuales: cañones y
ordenadores. Quedan otros pendientes como jardinería, sala de hidroterapia y cafetería.

Referente a la implantación de cortinas se comunica que la UMA sacará a concurso
próximamente.

Con el mismo presupuesto se podrán incorporar e instalar detalles que faltan ya que
los temas de más importancia los lleva a cabo el Rectorado.

En el último trimestre del curso se solicitará a todos los colectivos su implantación
para solicitar a la Rectora la cafetería.

Agradece a todos y sobre todo al equipo decanal su apoyo en su enfermedad, indica
que sólo se ha perdido una semana de clase en el traslado que se recuperarán más
adelante.

Los cursos de adaptación de Terapia Ocupacional están en marcha, el resto de las
titulaciones lo harán en febrero.

Hace una especial referencia al nuevo Centro y la importancia que ha tenido a la hora
de acoger Jornadas como las Jornadas de Tutelaje de Enfermería y las próximas que se
puedan llevar a cabo.

Referente a la página web nueva informa que se hará la migración de la antigua por
parte del profesor Juan Antonio Armenta.

La Rectora quiere venir al Centro antes de que tenga lugar la inauguración oficial por
parte de las autoridades pertinentes.

3.- Aprobación si procede, de la modificación de los horarios de Fisioterapia,
Podología y Terapia Ocupacional, y fecha de examen de Podología.

Reunida la COA aprueba todas las modificaciones que benefician a los
estudiantes en Fisioterapia. En Terapia Ocupacional de tres grupos queda reducido a dos.
En Podología se aprueba.
Agradecimiento a los compañeros que han solicitado estos cambios y se insta  a que se
hagan siempre de igual forma.

4.- Aprobación, si procede, de condiciones de Ordenación Académica especiales para
alumnos matriculados a tiempo parciales.

Este punto queda aprobado.
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5.- Aprobación, si procede, de la ampliación en la vinculación y adscripción de la
asignatura de Trabajo Fin de Grado de Enfermería, Podología y Terapia
Ocupacional.
Se aprueba la siguiente propuesta de adscripción:
Trabajo Fin de Grado de Enfermería: 94% Enfermería u 6% Farmacología.
Trabajo Fin de Grado de Podología: 94% Enfermería u 6% Farmacología.
Trabajo Fin de Grado de Terapia Ocupacional: 85% Fisioterapia, 5% Farmacología, 5%
Fisiología Humana y 5% Histología.

6.- Aprobación, si procede, de la ratificación de la resolución de la Comisión técnica
para el estudio de la viabilidad académica de la propuesta del Centro Adscrito de
Enfermería de Antequera de EADE.

Se aprueba dicha ratificación y se disuelve  la Comisión técnica.

7. Aprobación, si procede, de la propuesta a Consejo de Gobierno de los premios
extraordinarios fin de carrera del curso 2012-13.

Se aprueba como premios extraordinarios fin de carrera los siguientes:
- Don Antonio Manuel Muñoz Aciego en Enfermería.
- Don Javier Martínez Calderón en Fisioterapia.
- Doña María Melgarejo Morales en Podología.
- Don José Antonio Benítez Morales en Terapia Ocupacional.

8.- Aprobación, si procede, de la Memoria Económica de Centro.
Se aprueba quedando pendiente las cuentas de las Unidades Docentes

Asistenciales de Podología y Fisioterapia que se aprobará en la próxima Junta de
Centro.

10.- Ruegos y preguntas.
Silvia García Barrios pregunta cuándo se efectúa el cambio de planes de estudios

y la Decana le contesta que a los seis años desde que se aprobó el verifica.
Mª Luisa Ruiz García solicita que la fijación del cañón en las aulas de espacio

europeo fuese móvil. Ana Mª García Parra cree que ahora es el momento de solicitarlo.
Fernando Fernández y Silvia García muestran su interés para promover el

deporte.

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 12:30 horas del día 17 de
diciembre de 2013, de lo que como Vicesecretario doy fe.

VºBº
LA DECANA

Mª Teresa Labajos Manzanares Francisco Raya Aranda


